

commandeur des Dannebrog-Ordens, Dannebrogsmann, Großkreuz des Hessischen gold. Löwen-Ordens, General-Feldmarschall, Statthalter der Herzogthümer Schleswig und Holstein, Präsident des Königl. General-Commissariats-Collegiums etc.

Vicepräsident.

Herr Conferenzrath Joh. Dan. Lawätz, Ritter des Dannebrog-Ordens, Commandeur des churfürstlich-hessischen goldenen Löwen-Ordens, Dannebrogsmann, Mitglied der Königl. Landhaushaltungs-Gesellschaft in Kopenhagen, Associirter der Hamb. patriotischen Gesellschaft, und verschiedener gemeinnütziger Gesellschaften Mitglied.

Mitglieder der Central-Administration.

Herr Professor und Doctor Joh. Hans Cordt Eggers.
 - Pastor Gottlieb Niemann.
 - Georg Friedrich Baur.
 - Geheimer-Legationsrath Bokelmann, Ritter vom Dannebrog.
 - Katechet Johann Christoph Möller.
 - Heinrich Levin Hesse.
 - Agent, Heinrich Friedrich Lawaetz.
 - Joh. Hiar Math. Gehrt.
 - Johann Friedrich Hammerich.
 - Pastor Nicolaus Fuak, Ritter v. Dannebrog.
 - Peter Poel.
 - Justizrath u. Doctor, Georg Philip Schmidt.

Secretair.

Herr Obergerichts-Advocat Otto Friedr. Vogler.

(Das Locale der Gesellschaft, gr. Schmiedestr. no 95.)

Der Verein vaterländischer Künstler und Kunstfreunde

(die erste Ausstellung vaterländischer Producte der bildenden Kunst war im Aug. 1810, die zweite im Aug. 1821 und wird jedes zweite Jahr erneuert.)

Vorsteher

im ersten Jahre, die Stifter des Vereins,

Herr Jean Leger, Geschichts- und Bildnißmaler.
 - Jürgen Groth, Kaufmann.

Im zweiten Jahre und für jetzt.

Herr Friedrich Rosenberg, Landschaftsmaler und Zeichner.
 - Jes Bundsen, Landschafts- u. Architectur-Maler und Zeichner.
 - Jürgen Groth, Kaufmann.

Mitglieder des Vereins.

Die oben genannten Herren Vorsteher, und

Herr Anthon Carl Duach, Landschaftsmaler u. Zeichner.
 - Carl Friedrich Kroymann, Portraitmaler.
 - Ludw. Math. Ant. Brammer, Kaufmann.
 - Joh. Carl Semper, Kaufmann.
 - Joh. Julius Vivie, Kaufmann u. Haartuchfabrik.
 - Marcus Andr. Gottl. v. Wiechmann, Major in d. Arme.
 - Doctor Steinheim, zugl. Secretair des Vereins.

(Der Verein hat in dem letzten Jahre, den Ueberschuss seiner Einnahme von der Ausstellung, zum Ankauf zweier Gemälde verwendet, um dadurch den ersten Grund zu einer vaterländischen Kunstgalerie hieselbst zu legen. Der Verein hat eine Zeichenen-Academie eröffnet, welche für diesen Winter im Logenhause, Königsstr. no 252 anfängt: man wird vorläufig nach Gyps-Modellen, späterhin nach lebenden Gegenständen zeichnen.)